

Daftar Pustaka

- Asikin, Zainal, 2016, *Pengantar Hukum Perbankan Indonesia*, Depok: Rajagrafindo Persada.
- BBC, “Pinjol AdaKami diduga teror nasabah karena terlambat bayar cicilan- Saya dibilang anak haram, orangtua dimaki dengan kasar”, BBC News 22 September 2023, Online, Internet, 16 September 2024. <https://www.bbc.com/indonesia/articles/cz986dygeeyo>
- Bestari, Novina Putri Bestari, “Warga RI Tak Bayar Pinjol Makin Banyak, Ini Data Lengkapnya”, CNBC Indonesia 21 Februari 2023, Online, Internet, 16 September 2024, <https://www.cnbcindonesia.com/tech/2023022108105537415500/warga-ri-tak-bayar-pinjol-makin-banyak-ini-data-lengkapnya>
- Djulaeka dan Devi Rahayu, 2019, *Buku Ajar Metode Penelitian Hukum*, Surabaya: Scopindo Media Pustaka.
- Hariyani, Iswi, 2010, *Restrukturisasi Dan Penghapusan Hutang*, Jakarta: Kompas Gramedia.
- Hermansyah, 2013, *Hukum Perbankan Nasional Indonesia*, Jakarta: Kencana.
- Jurnal Hukum Ius Quia Iustum, Vol.25 No.2, 2018, <https://media.neliti.com/media/publications/267366-none-06fd2c9a.pdf>
- Jurnal Maneksi, Vol 12 No.4, 2023. <https://ejournal-polnam.ac.id/index.php/JurnalManeksi/article/view/1939>
- Journal of Sriwijaya Community Services, Vol.1 No.1, 2020 <https://www.neliti.com/publications/338596/penyuluhan-tentang-financial-technology-di-desa-kerinjing-kecamatan-tanjung-raja>
- Kamus Besar Bahasa Indonesia, Internet, Online, <https://kbbi.web.id/>
- Kencana, Maulandy Rizky Bayu, “Peringatan OJK ke Perusahaan Pembiayaan yang Pakai Jasa Debt Collector Melanggar Hukum”, Liputan 6 30 Juli 2021, Online, Internet, 16 September 2024, <https://www.liputan6.com/bisnis/read/4620185/peringatan-ojk-ke-perusahaan-pembiayaan-yang-pakai-jasa-debt-collector-melanggar-hukum>
- Media Iuris, Vol.4 No.1, 2021, https://www.researchgate.net/publication/344857477_Pertanggungjawaban

ban_Pidana_Pelaku_Pinjaman_Online_yang_Berimplikasi_Tindak_Pidana

Melvorn Pradana, “TKB Pada P2P Lending: Pengertian, Fungsi, Cara Menghitung”, Investbro.id 10 Juli 2024, Online Internet, 7 Oktober 2024, <https://investbro.id/tkb-pada-p2p-lending/>

Muhammad, Abdulkadir, 1992, *Hukum Perikatan*, Bandung: PT Citra Aditya Bakti

Rika Anggraeni, “Data OJK: 18,07 Juta Orang Utang di Pinjol Per Desember 2023”, Finansial 19 Maret 2024, Online, Internet, 16 September 2024, <https://finansial.bisnis.com/read/20240319/563/1750565/data-ojk-1807-juta-orang-utang-di-pinjol-per-desember-2023>

RI, POJK No. 35/POJK.05/2018 POJK Tentang Penyelenggaraan Usaha Perusahaan Pembiayaan

RI, No. 10/POJK.05/2022 Tentang Layanan Pendanaan Bersama Berbasis Teknologi Informasi

RI, SE OJK No. 19/SEOJK.06/ 2023 Tentang Penyelenggaraan Layanan Pendanaan Bersama Berbasis Teknologi Informasi

RI, Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.07/2020 Tentang Penyelenggaraan Layanan Konsumen Dan Masyarakat Di Sektor Jasa Keuangan Oleh Otoritas Jasa Keuangan

RI, UU No. 21 Tahun 2011 Tentang Otoritas Jasa Keuangan

Saifullah, et al, 2023, *Hukum Fintech Lending: Upaya Mitigasi Pinjaman Online Illegal*, Bandung: PT Refika Aditama.

Satrio, 1999, *Hukum Perikatan Perikatan pada Umumnya*, Bandung: Alumni.

Shaid, Nur Jamal, “Daftar 98 Pinjol Legal Terbaru Berizin OJK 2024”, Kompas.com 19 Agustus 2024, Online, Internet, 16 September 2024, <https://money.kompas.com/read/2024/08/19/222619626/daftar-98-pinjol-legal-terbaru-berizin-ojk-2024>

Suadi, Amran, 2021, *Wanprestasi Dan Perbuatan Melawan Hukum Dalam Penyelesaian Sengketa Ekonomi Syariah*, Jakarta: Kencana.

Subagyo, Ahmad, 2015, *Teknik Penyelesaian Kredit Bermasalah*, Depok: Mitra Wacana Media.

- Subekti, 1996, *Hukum Perjanjian*, Jakarta: Intermasa.
- Subekti, 2003, *Pokok- Pokok Hukum Perdata*, Jakarta: Intermasa
- Subekti dan Tjitrosudibio, 2014, *Kitab Undang- Undang Hukum Perdata*, Jakarta Timur: Balai Pustaka.
- Supramono, Gatot, 1995, *Perbankan Dan Masalah Kredit Suatu Tinjauan Yuridis*, Jakarta: Djambatan.
- Supramono, Gatot, 2014, *Perjanjian Utang Piutang*, Jakarta: Kencana
- Tempo.co, “Cerita Korban Pinjol Ilegal: Harus Bayar Utang Pokok Rp 1,6 juta dan Dikenai Bunga Rp 2,4 Juta per Bulan”, Tempo 11 September 2023, Online, Internet, <https://www.tempo.co/ekonomi/cerita-korban-pinjol-illegal-harus-bayar-utang-pokok-rp-1-6-juta-dan-dikenai-bunga-rp-2-4-juta-per-bulan-145570>
- Tim Detikcom, “Derita Korban Pinjol: Utang Rp 2,5 Juta, Bayar Rp 100 Juta Tak Lunas- Lunas”, Detiknews 16 Oktober 2021, Online, Internet, 16 September 2024, <https://news.detik.com/berita/d-5769598/derita-korban-pinjol-utang-rp-2-5-juta-bayar-rp-100-juta-tak-lunas-lunas>
- Umar, Dzulkifli dan Jimmy P, 2012, *Kamus Hukum*, Surabaya: Grahamedia Press.
- Unes Law Review*, Vol.6 No.4, 2024, <https://e-journal.unair.ac.id/MI/article/download/24832/pdf>
- Wahid, Abdul dkk, 2022, *Serba- Serbi Memahami Huku Perjanjian Di Indonesia*, Yogyakarta: Deepublish.
- Yahman, 2014, *Karakteristik Wanprestasi Dan Tindak Pidana Penipuan*, Jakarta: Pranadamedia Group.